

## Plus d'animaux dans les gites de France en Corse ?

Les **Gites de France** vont faire parler d'eux ! Suite à une loi obligeant les **propriétaires de locations de vacances à accepter les animaux**

, les Gites de France viennent de mettre en place la riposte. Une famille venant visiter l'île de beauté pour les vacances sera obligé de s'acquitter d'un petit

**supplément modique de 50 euro par jour et par animal**

! Une honte ! Espérons que des associations prennent le relais pour faire plier les gîtes de France ou que les vacanciers boudent cette enseigne aux pratiques non responsable.

Pour vos prochaines vacances en Corse, **évitez donc de passer par les gîtes de France si vous avez un animal** . Si vous avez des informations dans d'autres régions françaises, n'hésitez pas à nous signaler de tel abus.